
Протокол №5

заседания Управляющего Совета школы.

от 13.08.2022г.
Место проведение: МБОУ Кировская СОШ №2 
Присутствовали: 10 человек
От Администрации школы: .директор МБОУ Кировская СОШ №2 -  Веретенникова
Марина Николаевна
Председатель УС -  Бобровская О.С.
От родителей: Зайцева Е.А., Дель Н.И., Лысенко О.М.,., Дубовицкая Э.А.
От педколлектива: Шуравина М.В., Сидоренко Т.А., Фомина Н.В., Мышкина Н.А..
От ученического коллектива: Гуммель Ю. - обучающаяся 10 класса.
Приглашенные: Дерлыш С.Н. - зам. директора по УР МБОУ Кировская СОШ №2, Климок 
Е.В.- зам.директора по ВР.
Отсутствовали: Давыдова В.А.

Повестка дня:
1. Подготовка школы к 2022-2023 учебному году.
2. Анализ реализации образовательных программ.
3. Итоги обученности за учебный год. Задачи обучения, воспитания на новый учебный 
год.. .
4. Организация отдыха и оздоровления детей в летний период
5. Анализ работы УС за год. Перспективный план работы УС на 2022-2023 учебный год.

1. Слушали:
Директора МБОУ Кировская СОШ №2 Веретенникову М.Н.
Марина Николаевна познакомила всех присутствующих с планом подготовки школы 
к новому учебному году.
Решение:
Утвердить план подготовки школы к новому учебному году.

За-10 человек 
Против - 0 человек 
Воздержались  -  0 человек

2. Слушали:
По второму вопросу слушали Зам. директора по УВР Дерлыш С.Н.., которая 
сделала анализ реализации образовательных программ в 2021-2022 учебном году. 
Решение:
Информацию принять к сведению.
За -Ючеловек 
Против  -  0 человек 
Воздержались - 0 человек



З.Слушали:
Заместителя директора по УВР Дерлыш С.Н. и заместителя директора по ВР Климок Е.В., 
которые подвели итоги обученности за учебный год, рассказали о задачах обучения и 
воспитания в новом учебном году.
Решение:

1. Работу в данном направлении считать удовлетворительной. Принять к сведению 
информацию о задачах обучения и воспитания в новом учебном году.

За -Ючеловек Против - О 
человек Воздержались - О 
человек.

4.Слушали:

По четвертому вопросу выступила заместитель директора по ВР школы Климок Е.В., 
которая подвела итоги работы летнего пришкольного лагеря.

Решение:

Работу летнего оздоровительного лагеря считать хорошей.

Решение:

Работу УС школы в 2021-2022 учебном году считать 
удовлетворительной.

За -10 человек Против - 
0 человек Воздержались - О 
человек

За -10 человек Против - 0 
человек Воздержались - 0 
человек

5.Слушали:

По пятому вопросу слушали председателя УС Бобровскую О.С., которая 
представила анализ работы УС школы за 2021-2022 учебный год

Бобровская О.С.

Дель Н.И.


